

AGITER LES PEURS NE SUFFIRA PAS À FAIRE ACCEPTER CE PROJET DE BUDGET INJUSTE ET BRUTAL

La répétition est l'art de la pédagogie disait Bordas. Le professeur Bayrou s'est beaucoup répété mais n'aura pas dit grand-chose. Comme lors de la réforme des retraites on essaie de nous faire avaler que si le rejet de la politique du gouvernement est massive c'est qu'elle est mal comprise.

Au contraire, nous avons parfaitement compris le projet de budget et de société que l'on nous propose. C'est un projet mortifère qui délaisse l'indispensable bifurcation écologique, s'attaque aux services publics qui sont le bien commun, détruit notre système de protection sociale, prévoit le gel (et donc la baisse) des salaires dans la fonction publique ainsi que le gel (et donc la baisse) de l'ensemble des prestations sociales. Prendre l'argent aux travailleurs, aux travailleuses, aux bénéficiaires du RSA et aux chômeur·euses, sans rien demander au patronat est inadmissible.

L'Union syndicale Solidaires lance une grande campagne d'information "Pas d'économies sur nos vies". Un tract tiré à plusieurs centaines de milliers d'exemplaires sera diffusé dans les jours qui viennent afin de démonter les mensonges du gouvernement.

Mensonges encore répétés aujourd'hui lorsque F. Bayrou a déclaré que la charge de la dette était le premier poste de dépense de l'État alors que son montant est plus de 4 fois inférieur à celui des aides versées aux entreprises, sans aucune contrepartie.

Cet exercice de fuite en avant confirme qu'il va nous falloir **mettre en place le rapport de force pour bloquer ce projet de budget injuste et brutal.**

L'Union syndicale Solidaires réunira ses organisations le 27 août pour discuter de sa stratégie et des indispensables mobilisations à venir.